ntes pages de uverte jusqu'à gues, les sacris de France." es et si vraies époque où l'on e langue fran-Canada. Elles es que le Père ants Tableaux naires français sé les Indiens.

e, de nos jours.
françaises ou
nt n'était plus
du public cette
ansion surpreaux sacrifices
ibre de ces misr l'espoir de déplus pénibles et
nt trouvé d'arfrançais qui se
rs émules dans
dique a pénétré
e l'ouest et dans
d'une voix fran-

apostoliques ont et des paroisses rançaise qui ont e poids du jour. ces travaux suroués missionnaius les points du ont suivi les tra aux de paroisses pour décider les ces Eglises afin ts de la religion. été récompensés lescendue sur ces joutaient à ceux é de régner. Les mariages mixtes ieu et de la patrie canadienne. Il en est ainsi dans toutes les parties de notre beau Canada. L'Eglise catholique enregistre tous ses progrès dans l'histoire de la race française et ce n'est qu'après la consolidation de la foi et de la civilisation dans ces contrées nouvelles que la population catholique de langue anglaise vient tenter la fortune et, quelquefois, récolter où les autres ont semé.

Pouvons-nous parler des prêtres zélés et des religieux dévoués qui ont tant fait pour la gloire de Dieu et l'agrandissement de la patrie canadienne, sans dire un mot aussi des dévouements admirables, des sacrifices si grands accomplis à leur suite par les religieuses de langue française. S'il est réservé aux hommes, dont les forces sont plus grandes et les moyens de lutter contre les difficultés plus étendus, de s'enfoncer les premiers dans les régions sauvages, nous devons dire que les religieuses ont toujours été prêtes à répondre au moindre signe pour aller donner le concours de leur charité inaltérable, de deur délicatesse profonde et de leur apostolat inlassable. Une des communautés qui ont fait beaucoup pour seconder les efforts des missionnaires est dans la joie aujourd'hui, puisqu'elle célèbre les noces de diamant et d'or de dix-sept de ses membres. Les Soeurs Grises de la Croix d'Ottawa peuvent passer en revue, aujourd'hui, les oeuvres admirables qu'elles et leurs prédécesseurs ont accomplies depuis la fondation de leur communauté par la Vénérable Mère d'Youville. Elles peuvent feuilleter, sans crainte, les pages de leur histoire. Elles sont toutes admirables, elles sont toutes à la gloire de Dieu et dans l'intérêt de la religion. Pour elles, la vie se résume en un mot: sacrifice. Et, leur esprit apostolique est si grand que ce sacrifice s'accomplit dans un sourire continuel comme s'il ne coûtait aucun effort. En ce jour de fête pour la communauté, nous sommes heureux d'associer le nom des Soeurs Grises à celui de tous ces ouvriers de Dieu qui ont fait grandir, en Canada, avec la grâce de Dieu, l'Eglise catholique, notre mère à tous. Aux vénérables jubilaires nous souhaitons de continuer longtemps encore d'être pour leurs jeunes soeurs des modèles de dévouement et d'apostolat. Si l'histoire humaine n'inscrit pas, dans ses pages, les belles oeuvres qu'elles auront accomplies durant leur vie, ces oeuvres seront consignées dans un livre bien plus précieux et qui sera lu pendant toute l'éternité...

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi 12 mars. - Sainte-Scholastique.

Jeudi 14 " — Sainte-Rose.

Samedi 16 " — Rosemont.